



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	14/05/2023	LEGISLATIVO

RUMBO A ELECCIONES 2024

El PAN abre puerta a MC para ir en coalición

MARKO CORTÉS, LÍDER NACIONAL DEL PAN INDICÓ que de unirse con el PRI y PRD, le ganarían a Morena, ya que en 2021 así tuvieron más votos

POR HECTOR FIGUEROA
hfa@qjmm.com.mx

El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, invitó a Movimiento Ciudadano (MC) a ir en alianza para la Presidencia de la República y la gubernatura de Jalisco en 2024 en el marco de la Coalición Va por México.

“No sean soberbios, piensen en México antes de pensar en el interés de tener más votos como partido”, señaló el líder panista desde Puerto Vallarta, Jalisco, entidad gobernada por Movimiento Ciudadano.

Cabe mencionar que en 2018, el PAN y MC, junto con el PRD, conformaron una alianza electoral por la Presidencia. Movimiento Ciudadano ha señalado que no está dispuesto a sumarse a una nueva alianza en la que participe el PRI.

Cortés Mendoza indicó que de unirse Movimiento Ciudadano a la coalición conformada por PAN, PRD y PRI, le ganarían en 2024 a Morena, tanto la Presidencia como el Congreso de la Unión.

El dirigente panista re-

cordó que en las elecciones intermedias de 2021, la oposición en su conjunto tuvo más votos que Morena y sus aliados: el PT y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

“Nosotros estamos abiertos a construir aquí en Jalisco (una alianza) siempre y cuando antes, el partido de MC esté abierto y dispuesto a construir una coalición amplia nacional que nos permita cambiar el rumbo de México”, destacó Marko Cortés en el marco de una reunión con funcionarios municipales panistas.

De acuerdo con la legislación electoral vigente, para conformar una coalición, los partidos políticos tienen que notificar al Instituto Nacional Electoral (INE) tal propósito a más tardar en el mes de noviembre, una vez que inicie el año electoral de 2024.

“(Se requiere un candidato) que convoque, genere confianza, que conozca el país, que proponga soluciones y que tenga la capacidad de sentarse a gobernar, y llevar las riendas de un país convulso, que se dejará en situaciones más complicadas de lo que la recibió López Obrador”, dijo el dirigente de Acción Nacional.

EL DATO

Para la coalición

Los partidos políticos tienen que notificar al INE el propósito de conformar una coalición a más tardar en noviembre, previo al inicio del año electoral.

Nosotros estamos abiertos a construir aquí en Jalisco (una alianza) siempre y cuando antes, el partido de MC esté abierto y dispuesto a construir una coalición amplia nacional que nos permita cambiar el rumbo de México.”

MARKO CORTÉS

DIRIGENTE NACIONAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL